

Licenciado en Medicina en la Facultad de Medicina de Málaga en 1979 (III Promoción).

Especialista en Medicina Interna desde 1981.

Doctor en Medicina por la Universidad de Valladolid (24 de septiembre de 1990) con la tesis "Interacciones medicamentosas. Su tratamiento informático" con la calificación de "Apto cum laude", dirigida por el Prof. Dr. D. Vicente Herreros Fernández

Médico Becario en el Hospital Civil Provincial de Málaga por Concurso-Oposición el 1 de Agosto de 1.979, ingresando en el Servicio de Medicina Interna (Jefe de Servicio: Dr. D. Juan Díaz Calero).

Médico Especialista en Medicina Interna (Médico Adjunto) en el mismo Centro, desde el 1 de Diciembre de 1.981, bajo contratación administrativa y laboral; pasando a ejercer las mismas funciones como Funcionario de la Diputación Provincial por Concurso de Méritos.

A partir del 23 de Agosto de 1.988, dicho Hospital es transferido al Servicio Andaluz de Salud, y trasladado al Hospital Clínico Universitario de Málaga "Virgen de la Victoria" desde su apertura el 29 de Abril de 1.989; pasando a la situación de Personal Estatutario de la Seguridad Social con fecha 1 de Mayo del mismo año.

Desde la apertura de dicho Hospital Universitario, es designado Jefe del Área de Urgencias, (Jefe de Sección) desempeñando el citado cargo hasta el 23 de Marzo de 1.990, en que vuelve a desempeñar su plaza de Facultativo Especialista de Área (Médico Adjunto) del Servicio de Medicina Interna, desempeñando sus funciones desde

1990 hasta 2010 en el Hospital Marítimo de Torremolinos, dependiente del Hospital Universitario, y desde 2010 a la actualidad, en el propio Hospital Universitario, mayoritariamente en labores de Consulta Externa.

Es socio de la Sociedad Andaluza de Medicina Interna (SADEMI, filial de la Sociedad Española de Medicina Interna - SEMI) y socio de la Sociedad Española de Hipertensión (SEH-LELHA).

Profesor Titular de Enfermería Médica y Geriatría, en la Escuela Universitaria de Enfermería de la Diputación Provincial de Málaga (Hospital Civil) desde el 1 de Octubre de 1.986, hasta el 30 de Septiembre de 1.991.

Profesor Asociado (Concierto con Instituciones Sanitarias) del Área de Conocimiento “Medicina Interna”, del Departamento de Medicina de la Facultad de Medicina de la Universidad de Málaga, desde el 26 de Enero de 1.990, continuando en la actualidad.

Codirector de la Tesis Doctoral “Epidemiología de los síndromes demenciales en una consulta de Geriatría. Estudio de la calidad de vida en sus cuidadores”, realizada por el Dr. D. Carlos Linares del Río, y calificada de “apto cum laude” el 13 de Septiembre de 1993 en la Universidad de Málaga.

Codirector de la Tesis Doctoral “Evaluación de una intervención educativa sobre el cumplimiento terapéutico y la evolución clínica de pacientes con síndrome metabólico”, realizada por la Dra. D^a Susana Domínguez Camacho, y calificada de “apto cum laude” el 5 de julio de 2012 en la Universidad de Málaga.

Libros publicados:

Cabrerizo Cómitre, E.; Villalobos Gámez, J.L.: Guía Farmacológica 1.988, (1ª ed.) 1988; Málaga, 320 pgs; 2ª ed. como: Guía Farmacoterapéutica de Hospital, 1989; Málaga, Servicio Andaluz de Salud.

Cabrerizo Cómitre, E.; Domínguez Camacho, S.: Enfermería Médica y Geriatria. 1988; Málaga, 296 pags.

Ha participado como docente en actividades de Formación hospitalaria y asistido como ponente / asistente a reuniones, congresos y cursos de distintas Sociedades científicas nacionales y europeas.